



26. August 2022

Voller Erfolg – die 11. Seeüberquerung Luzern

Der Veranstalter der Seeüberquerung Luzern vermeldet die 11. Seeüberquerung Luzern als voller Erfolg! Sämtliche 568 Teilnehmerinnen und Teilnehmer trafen sicher im Ziel ein. Mit diesem Teilnehmerfeld wurde der alte Rekord von 2019 egalisiert. Eric Köhler aus Meggen legte die Strecke von 1.1 km mit 14 min. 48 sec. am schnellsten zurück. Norah Vogel aus Oberkirch war mit 17 min. 34 sec. die schnellste Frau der 11. Seeüberquerung Luzern. Josef Krejci aus Luzern war mit 89 Jahren der älteste Teilnehmer im Startfeld.

Stadtpräsident Beat Züsli erwies dem Breitensportanlass mit eigener Teilnahme die Ehre

Nachdem der Stadtpräsident Beat Züsli im letzten Jahr dem Verein Seeüberquerung den Sportpreis der Stadt Luzern übergeben hat, nahm er in diesem Jahr selber als Schwimmer teil und wurde von den zahlreichen Zuschauerinnen und Zuschauern im Strandbad Tribschen mit grossem Applaus herzlich empfangen.

Optimale Bedingungen machten Teilnehmerrekord möglich

Nachdem die Seeüberquerung Luzern im letzten Jahr unter erschwerten Bedingungen mit einem Covidschutzkonzept durchgeführt werden musste, begünstigten in diesem Jahr sommerliche Temperaturen einen Teilnehmerrekord. Das Teilnehmerfeld besteht erfahrungsgemäss vor allem aus Personen aus der Stadt Luzern und den umliegenden Gemeinden. Der beliebte Breitensportanlass lockt jedes Jahr auch Schwimmerinnen und Schwimmer aus der ganzen Schweiz und dem nahen Ausland an. Rund 60 Prozent des Teilnehmerfeldes sind jeweils Frauen.

Im Jahre 2019 wurde das Teilnehmerfeld von 500 auf 600 Schwimmer und Schwimmerinnen erweitert. Weitere Erweiterungen sind aufgrund des dichten Kursschiffkurses nicht möglich.

Am Samstag, 13. Mai 2023 vor dem Muttertag wird das Anmeldeportal für die 12. Seeüberquerung Luzern wieder eröffnet. Die 12. Seeüberquerung Luzern findet wiederum am Sonntag vor dem Schulstart, am 20. August 2023 statt.

Kommunikationsverantwortlicher Pascal Vogel – Mariaux +41 79 717 25 04

Mail: kommunikation@seeueberguerung-luzern.ch

Freundliche Grüsse
Pascal Vogel – Mariaux
Kommunikationsverantwortlicher

Organisationspartne



Hauptpartner







